
Lettre de motivation CAHN 

 

Je me présente, Camille Ayglon Saurina, 39 ans et jeune retraitée et ex joueuse de handball. 
Je suis mariée à Guillaume Saurina, ancien handballeur et actuellement entraineur professionnel, mais 
également maman de deux enfants, Milo 11 ans et Louise 3 ans. 

Que ça soit durant mes 17 ans de carrière en club, ou de mes 13 années passées en équipe de France, j’ai 
toujours été passionné par le relationnel et soucieuse de l’intérêt collectif. 

Je pense d’ailleurs que j’aurai pu m’épanouir dans un autre sport, et qu’avant le handball, c’est vraiment le 
sport collectif qui m’a passionnée toutes ces années. 
Construire un projet commun, vivre des aventures humaines fortes avec mes coéquipières, partager les 
émotions des victoires comme des défaites auront été les moteurs de ma carrière. 

La transmission a toujours été quelque chose de très important pour moi, que j’ai essayé de mettre en 
œuvre quotidiennement durant mes dernières années de carrière. 
Je voulais d’ailleurs être professeur des écoles et j’ai fait mes études dans ce but là avant que ma carrière 
professionnelle ne me fasse prendre une autre direction. 

Toujours dans cette idée de transmission, cette fois-ci dans le cadre de ma reconversion, je suis depuis 
août 2024 entraîneur adjointe des U20 de l’équipe de France féminine de handball, et je m’épanouie 
vraiment dans ce rôle. Parallèlement à cela, et parmi d’autres activités, je fais des interventions dans les 
entreprises pour partager mon expérience du sport de haut-niveau et mettre en lumière les enjeux 
communs entre le travail d’équipe dans le sport collectif et dans le monde de l’entreprise. 

J’ai eu l’opportunité d’être cooptée au sein de la CAHN lors des deux précédentes années, et j’ai pris 
plaisir notamment à m’impliquer sur le dossier de la reconversion avec notamment le travail sur la 
première édition du PRA. 

Aujourd’hui, la possibilité d’être élue au sein de la  CAHN et de participer aux travaux pour améliorer les 
conditions pour les sportifs de haut-niveau mais aussi leur reconnaissance au sein de notre société serait 
une manière de pouvoir continuer à rendre à la famille du sport français une partie de ce qu’elle m’a 
apporté, que ça soit professionnellement ou sur le plan personnel. 

Je vous remercie d’avance de l’attention que vous porterez à ma candidature,  

Sportivement,  

              

                                                                                                                                                     Camille Ayglon Saurina  


